

MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT, FORSCHUNG UND KUNST PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

PRESSEMITTEILUNG

8. Juli 2021

Nr. 119/2021

Badisches Staatstheater: Generalintendant Peter Spuhler von Verwaltungsrat aus Amt abberufen

Dienstverhältnis außerordentlich gekündigt

Der Verwaltungsrat des Badischen Staatstheaters hat in einer Sondersitzung am Mittwoch (7. Juli) in Karlsruhe Peter Spuhler mit sofortiger Wirkung aus seinem Amt als Generalintendant abberufen. Die Entscheidung des Gremiums erfolgte ohne Gegenstimme. Das Dienstverhältnis wurde außerordentlich gekündigt. Da es sich um eine Personalangelegenheit handelt, werden weitere Informationen und Details dazu nicht bekanntgegeben.

